

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 10. Oktober 2016

- Mit dem Verein Kindertagesstätte Spiez wurde ein neuer Leistungsvertrag abgeschlossen, da die Kindertagesstätte neu 18 (bisher 12) Plätze anbietet.
- Die Kreditabrechnung für die Einführung der flächendeckenden Gebührenpflicht für die Parkplatzbewirtschaftung Faulensee Ost schliesst mit Kosten von Fr. 87'895.55 (Kredit Fr. 90'000.00) ab.
- Jutta Mosimann, Sozialarbeiterin, hat ihre Kündigung bei der Abteilung Soziales auf den 31. Dezember 2016 bekannt gegeben. Die Stelle wird zur Neubesetzung ausgeschrieben.
- Markus Balz, Mechaniker im Werkhof bei der Abteilung Bau, hat seine Kündigung auf den 31. Dezember 2016 bekannt gegeben. Die Stelle wird zur Neubesetzung ausgeschrieben.

Spiez, 13. Oktober 2016/az

A. Zürcher, Gemeindeschreiber Stv.